

防災意識を持って、地域貢献活動に参加しました。 「あらBOSAI 2025」 ボランティア防災部参加 3月2日(日)

本校では、社会貢献活動・地域奉仕活動を奨励しています。

3月2日(日)、東尾久運動場を会場に「あらBOSAI 2025」が開催され、本校からはボランティア防災部が参加しました。このイベントは、子どもから大人まで、様々な体感・体験を通じて防災に関する知識や技術を学ぶことができる、防災普及啓発イベントで、例年、荒川区立中学校各校の防災部が午前午後に分かれて体験コーナー等の運営サポートスタッフとして参加しています。本校のボランティア防災部は「煙体験ハウス」と「防火衣装着体験」を担当、スタッフとして活動しました。体験に訪れる子どもたちの受付や説明など、コーナーの運営を行いました。参加した子どもたちに楽しんでもらうことができ、充実した活動をすることができました。

参加してくれた生徒

2年生 遠藤李江さん、佐藤みひろさん、佐藤まひろさん、佐藤蒼祐さん、菅原優香さん

1年生 石井喜土さん、佐野泰志さん



スタッフ打ち合わせ



オープニングセレモニーでの開会宣言



「防火衣装着体験」運営



「煙体験ハウス」前で集合